
 

 

 

【中体連頑張りました。】 
  6 月 4 日（土）、11 日（土）に、東臼

杵郡中学校体育大会が行われ、本校から

も、卓球、野球、剣道競技に出場しまし

た。それぞれに熱戦が繰り広げられ、諸

中生徒も一生懸命に取り組む姿が見ら

れました。その結果、卓球は、団体優勝、

剣道も団体優勝及び、個人戦で 4 名が 3

位までに入賞し、それぞれ、県大会出場

を決めました。野球は残念ながら敗退し

ましたが、今までで一番良い試合を見せ

てくれました。 

勝負ですから勝ち負けは必ずありま

す、しかし、何よりも、まず克服すべき

は自分自身の弱い部分です。 

  県大会に臨む者、部活動が終わった者

それぞれが新たなステージで、自分自身

を克服し、活躍することを期待します。 

 

 

 

【ありがとうございます。】 

【 

 
 

【生徒総会】 
 ５月３０日（月）は、生徒総会でした。 

年に一回の全校での意見交換の場です。 

当日は、尾形議長、黒田副議長の進行のも 

と、各委員会からの報告のあと、「諸塚中 

をさらに良い学校にするために、どんな 

ことが必要か、またどんな取組をしてい 

くべきか」というテーマで全体討議に取 

り組みました。各学年代表から、様々な意 

見、提案がなされましたが、最終的には、 

「現在のあいさつの内容を更にバージョ 

ンアップしていく。」、「他学年が交流でき 

る場を設けていく。」という 2 点が決定し 

ました。 

真剣に周りと話し合いながら、意見を考 

えようとする生徒の姿に頼もしさを感じ

ました。これからの生徒会を中心とした

取組に期待しています。 

 
【GIAHS について学びました】 
  6 月 2 日（木）、1 年生は、総合的な学 

習の時間に、GIAHS（世界農業遺産）に 

ついて学びました。2015 年に指定され 

て以来、地域学習の一環として取り組ん 

でいるもので、当日

は、諸塚村観光協会 

より田邉氏に講話を 

してもらいました。 

田邉氏は、指定され 

るための５つの要素をもとに、地域の特 

徴について話をしてくださいました。今 

後も持続可能な農業の保全のために、で 

きることを考える機会になりました。  


